

Revisan nudos críticos de la gestión municipal en citas de alcaldes chilotes con presidente de la AChM



EN CASTRO SE CONCRETÓ UNA DE LAS REUNIONES CON EL PRESIDENTE DE LA AChM.

CEDIDA

Líder de la Asociación Chilena de Municipalidades se reunió con sus pares en la provincia.

Carolina Larenas Faúnde
carolina.larenas@laestrellachiloe.cl



LA DISPOSICIÓN DE LOS RESIDUOS FUE UNO DE LOS TEMAS.

ARCHIVO/LEC

Generar procesos de colaboración que permitan avanzar en temas como el fortalecimiento de la salud primaria, gestión de especialistas para la red de atención de la provincia, así como el tratamiento y disposición de los residuos sólidos domiciliarios, fueron parte de los temas abordados por alcaldes chilotes con el presidente de la Asociación Chilena de Municipalidades (AChM), Gustavo Alessandri (indep. pro RN).

En Castro se realizó una de las reuniones en las que el también alcalde de Zapallar conversó con sus pares Baltazar Elgueta (PS) y René Garcés (indep. pro PS), mientras que un encuentro de similares características se realizó en Ancud.

De acuerdo a lo informado desde el municipio del norte de la provincia, en esta cita con el local Andrés Ojeda (indep.) se abordaron las principales problemáticas que enfrenta Ancud, sus proyecciones y las posibilidades de apoyo y colaboración que pueden articularse

desde la asociación.

Asimismo, en la capital chilota también se analizaron temáticas particulares, así como transversales a los 10 municipios.

“Agradecer a los dos alcaldes que han participado, estamos convencidos que el municipalismo es uno solo y es lo que hemos buscado desde la Asociación Chilena de Municipalidades: poder escuchar a los alcaldes, poder entender sus problemáticas. Todos los municipios tenemos los mismos problemas con distintas realidades”, afirmó el político de la Región de Valparaíso.

COMPROMISOS

Igualmente, Alessandri mencionó que “uno de nuestros compromisos cuando asumimos era estar en las comunas, era estar en las provincias, sobre todo en las regiones más extremas de nuestro país, y poder conversar con los alcaldes entender la visión que tienen y apoyarlos en la solución de los problemas y también apoyarlos en la ejecución de

su plan de gobierno local”.

De acuerdo a lo indicado por el presidente del órgano, no sólo él sino que también otros miembros del directorio de la asociación están recorriendo el país para cumplir los objetivos planteados al asumir y comprometerse con cada uno de los alcaldes socios para fortalecer el municipalismo local.

Por su parte, Garcés, presidente de la Asociación de Municipios de Chiloé, sostuvo que “dejar en claro que el municipalismo es algo importante para nosotros y tener a Gustavo acá en la provincia es de importancia, para que conozca la realidad de la opinión de los mismos alcaldes y saber qué está pasando en cada una de las comunas”.

El también alcalde de Quinchao manifestó que “las problemáticas son transversales a nivel país y tienen que ver son salud, con educación, con nudos críticos que muchas veces nosotros creemos se trata de cómo descentralizamos este país”.